

# Räbeliechtliumzug

Am vergangenen Freitagabend, den 15. November fand in Krinau der traditionelle Räbeliechtliumzug statt, der sowohl Jung als auch Alt in seinen Bann zog. Der Abend begann mit einem einladenden Zusammensein, bei dem die Kinder ihre kunstvoll geschnitzten Räben präsentierten. Die bunten Lichter der Räben erhellten den Umzugsweg und sorgten für eine festliche und magische Stimmung im Dorf. Nach dem Umzug versammelten sich alle rund um das Feuer. Hier wurde nicht nur die Wärme des Feuers genossen, sondern auch die Geselligkeit und die vorgetragenen Lieder. Viele nutzten die Gelegenheit, um sich auszutauschen und die schönen Erinnerungen des Abends zu teilen. Zum Abschluss gab es noch eine leckere Suppe, die für alle bereitgestellt wurde. Diese wärmende Speise war perfekt, um sich nach dem Umzug zu stärken.

Der Räbeliechtliumzug in Krinau war ein voller Erfolg. Die Kombination aus Musik, schönen Räben, guter Stimmung am Feuer und leckerer Suppe machte diesen Abend unvergesslich. Die Schule kam zusammen, um diesen Brauch zu feiern und neue Erinnerungen zu schaffen. Wir freuen uns bereits auf das nächste Jahr.

Team Krinau